



Santiago de Cali, 06 de enero de 2022

Circular de Vicerrectoría

Para: Toda la comunidad del Colegio Alemán de Cali
De: Vicerrectoría
Asunto: regreso a clases el próximo martes 11 de enero de 2022

Cordial saludo estimada comunidad educativa del Colegio Alemán de Cali, mis mejores deseos para todos en este año 2022.

Como es de conocimiento público, el Ministerio de Educación Nacional ha comunicado que desde enero del 2022 el servicio educativo sería bajo la modalidad presencial, por tal razón tanto las instituciones públicas como las privadas nos aprestamos a cumplir con dicha directriz. Pero, la situación actual del cuarto pico pandémico de la Covid-19 en la ciudad de Cali, ha llevado a que el señor alcalde Jorge Iván Ospina eleve la solicitud al MEN de aplazar por dos semanas el inicio presencial de clases en las instituciones educativas privadas de calendario B, en su lugar se retornaría en forma virtual durante dicho período de tiempo.

Con base en lo anterior, les solicito estar muy pendientes sólo de los comunicados oficiales, tanto de la alcaldía distrital como del colegio, para saber si regresamos a clases en forma presencial o virtual el próximo martes 11 de enero.

Le comparto la publicación de la alcaldía del día de hoy:

[CLIC AQUÍ PARA CONSULTAR EL ENLACE](#)

Sigo atento y presto a informarles las novedades respectivas.



Antes de imprimir piense en su responsabilidad y compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali
Avenida Gualí # 31
Ciudad Jardín, Cali

